



## COMUNICADO

Ottawa, 10 de febrero de 2020

### **ParlAmericas hace un llamado al diálogo en El Salvador**

A raíz del reciente acontecimiento ocurrido en la Asamblea Legislativa de El Salvador el pasado domingo 9 de febrero, ParlAmericas expresa su preocupación y hace un llamado al diálogo entre todos los actores e instituciones democráticas del sistema político, valorando su autonomía y actuando bajo los mejores intereses de su ciudadanía para superar la crisis política.

La independencia de los parlamentos es fundamental en las democracias para garantizar un balance de los poderes del Estado. La asambleísta Elizabeth Cabezas (Ecuador), presidenta de ParlAmericas, señaló que “en reconocimiento del principio universal de soberanía y el derecho a la autodeterminación, abogamos por la búsqueda de una pronta solución en aras de reducir la tensión política y social que se vive en el país”.

ParlAmericas, como institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano, ratifica su profunda vocación democrática y su voluntad de aportar en el fortalecimiento de las instituciones parlamentarias en toda la región.